



# **Branggang Semakin Terjaga Keamanannya , Kalapas Pasir Putih Berhasil Siagakan Beberapa Kambing di Branggang, Agar Petugas Sering Cek dan Trolling**

**ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.KAMPAI.CO.ID**

Mar 29, 2024 - 17:09



*Branggang Semakin Terjaga Keamanannya , Kalapas Pasir Putih Berhasil Siagakan Beberapa Kambing di Branggang, Agar Petugas Sering Cek dan Trolling*

Cilacap-INFO\_PAS. Pagi, siang dan malam petugas Lapas Pasir Putih tingkatkan frekuensi Trolling kontrol keliling area branggang Lapas sebagai area yang harus dan wajib di kontrol secara rutin.

Disisi lain, petugas dan PPNPN juga mempunyai kegiatan di Branggang dan lahan terluar Lapas yaitu budidaya beberapa kambing dan penanaman budidaya singkong untuk kepentingan bersama - sama dan kesejahteraan dalam rangka menjaga ketahanan pangan. Area tersebut akhirnya rutin dalam beberapa jam sekali sering dikontrol oleh petugas dan PPNPN. Sehingga Lapas Pasir Putih selalu aman dan terpantau keamanannya setiap hari.

Kalapas Pasir Putih, Enjat Lukmanul Hakim mempunyai gagasan dalam meningkatkan frekuensi kontrol keamanan area Branggang agar lebih intensif, salah satunya adalah dengan memelihara beberapa kambing agar petugas lebih sering melaksanakan kontrol area Branggang sembari mengecek keberadaan kambing dan kontrol deteksi dini keamanan. Dengan kegiatan bermanfaat seperti ini, area Branggang akan lebih sering terkontrol dan keamanan Lapas Pasir Putih terus terjaga setiap saat, Kamis(28/03).

"Adanya kegiatan seperti ini, area Branggang akan sering mendapat kontrol oleh petugas dan dapat meningkatkan keamanan di lingkungan sekitar area Lapas, "ungkap Enjat Lukmanul Hakim.

"Kontrol branggang merupakan salah satu point dalam bidang keamanan untuk menjaga fungsi bangunan tetap maksimal, namun alangkah lebih baik apabila lahan yg ada di branggang dapat dimanfaatkan untuk mendukung program pemerintah dalam hal ketahanan pangan dengan budidaya kambing. Jadi selain Kita kontrol fisik bangunan, sekaligus Kita merawat kambing - kambing ini sehingga dapat bermanfaat untuk orang banyak, "tambahnya. /aj